



Latih Mahasiswa Dampingi Lansia

UMBULHARJO (MERAPI) - Sebanyak 50 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi mendapatkan bimbingan teknis untuk mendampingi orang lanjut usia (lansia) di Kota Yogyakarta. Pelatihan itu adalah langkah awal dari rencana Gerakan Jogja Sapa Lansia untuk mendukung kesejahteraan para lansia.

"Kami sengaja melibatkan mahasiswa sebagai generasi muda agar bisa memetik pelajaran berharga dari para warga lansia yang sudah memiliki pengalaman," kata Kepala Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial (Dinsos) Kota Yogyakarta Trianto Edy Purnomo, Jumat (6/9).

Pelibatan mahasiswa juga disebabkan latar belakang Kota Yogyakarta sebagai kota pendidikan dan pelajar. Bimbingan teknis kepada para mahasiswa itu telah dilakukan pada 4-5 September 2019. Menurutnya selama pelatihan seluruh mahasiswa terlihat antusias.

"Setelah pelatihan, mereka akan diterjunkan ke wilayah dan wajib berkunjung ke satu lansia warga Kota Yogyakarta. Para mahasiswa harus menjalin interaksi dan komunikasi dengan warga lansia untuk menampung aspirasi lansia. Kunjungan dilakukan enam kali," tuturnya.

Dia menyatakan hasil dari kunjungan ke warga lansia akan disampaikan sebagai hasil akhir Gerakan Jogja Sapa Lansia ke walikota. Laporan itu sebagai salah satu bahan kajian untuk menentukan kebijakan pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan lansia.

Ditambahkan Gerakan Jogja Sapa Lansia merupakan sinergi antara Dinsos Kota Yogyakarta bersama Fopperham yaitu lembaga nirlaba yang bergerak dalam pemenuhan hak lansia dan beberapa perguruan tinggi. Gerakan itu juga mendasarkan pada Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 38 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Lanjut Usia.

Sebelumnya, Kepala Dinsos Kota Yogyakarta Agus Sudrajat mengatakan, adanya perwal Nomor 38 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Lanjut Usia adalah sebagai komitmen pemkot agar lansia mandiri dan sejahtera. Mengingat jumlah lansia di Kota Yogyakarta cukup banyak dan diperkirakan meningkat ke depan karena angka harapan hidup tinggi. Jika lansia tidak dipersiapkan, bisa menjadi beban lansia sendiri dan pemerintah. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005